
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（1月 23日）の報告 
１．ソング 

「 かあさんの歌 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

１月１８日(土)に国際ロータリー第２６８０地区、社会奉仕委員会主催の第１６回「学習障害児（LD） 

理解のための基礎と実践講座」（成人のアスペルガー障害を理解するために）が神戸芸術センターで 
開催され、小島幹事と参加をしてまいりました。 

宝塚武庫川ロータリークラブの竹田契一先生の講演ということもあり、今回もキャパ１０００人の会場で 
立ち見が出るほどの方たちが参加をされました。 

前半は竹田契一先生がいつも通りの講演をされ、後半は３０代になってアスペルガー障害と診断をされ、 
現在、翻訳・執筆・講演などを通じて、自閉の内側を語る活動をされている「ニキリンコ」さんが 

話をされました。 
 

アスペルガー障害とは、言語発達の遅れはないが周囲の人たちとのコミュニケーションをとるのが 
苦手で、興味が特定の対象に限定されやすく、日常生活をパターン化し、少しでも変わると極度に 

嫌がる自閉症の症状をお持ちの方が、アスペルガー症候群と診断されています。 
 

「ニキリンコ」さんが、今まで生きてきた中での周りの人たちとの違和感や、生活の不自由さを話され、 
竹田契一先生が自閉症の人は「自分だけの世界に生きている」アスペルガー障害の人は「我々の世界に 

生きている。ただ自分流に生きている。」と話されました。 
特に「ニキリンコ」さんが独特な言葉を使って表現をされているのを聞き、翻訳・執筆・講演と、 

それぞれの場面でどのように言葉を使い分けされているのか大変興味深く感じました。 
持って生まれた繊細な感性と、考えずとも自然に湧き上がる特有のボキャブラリーが、竹田契一先生の 

話された「ニキリンコ」さんの「自分流」を創っているのではないでしょうか。 
 

４．幹事報告 

〇神韻芸術団日本公演というのがございまして、ロータリーでよく使われてるそうです。 

ご興味のある方は資料を BOXの上に置いておきますので宜しくお願いします。 
〇山本澄会員に古稀のお祝いが出ておりますので、会長からお渡し頂きます。 

〇米山功労者に感謝状が届いています。第三回米山功労者（マルチプル）に山本澄会員、 
第一回米山功労者に山本正明会員です。 

〇2月 1日の I.Mで 100年会員として福田会員が表彰されます。皆さんご出席を宜しくお願い致します。 
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「 国際奉仕フォーラム 」 

 

山本（澄） 会員 

「 読後感 」 

 

内藤 会員 
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５．委員会報告 

〇国際奉仕委員会 山中会員（代） 

予定していたバンラックロータリークラブ訪問延期についてのタイ国の情勢。 

 

６．同好会報告 

〇野球同好会 島谷幹事 

本日 6時 30分から阪急塚口駅北側にある「居酒屋敷・万」で総会と新年会を開催いたします。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
38名 出席対象者数 36名 出席者数 28名 欠席者数 8名 

出席率 77.78％ 前々会補正 88.89％ 

本 日 の 欠 席 石田、宮崎、波多、平井、平川、釜田、久保、森本、内藤、染谷、各会員 

メーキャップ 平井、釜田、久保、各会員 

 

８．1月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

９．スピーチ 

「 後期高齢者と呼ばないで 」  福田 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今年もよろしくお願い申し上げます。 

誕生日祝いありがとうございます。74才になりました。 ······································· 藤 川 会 員 

＊小島さん、先週写真どうもありがとうございます。吉田さん、写真ありがとうございます。 ············· 徐 会 員 

＊小島さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 吉 田 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊「武田先生」ありがとうございました。身体は本当に正直ですね、 

数値が下がってよかったです。これからもよろしくおねがいします。 ···························· 池 邉 会 員 

＊早退します。福田さん、すみません。 ···················································· 徐 会 員 

＊福田さん、卓話、途中で中座します。ごめんなさい。 ········································ 中 田 会 員 

＊今年も病院通い、疲れます ···························································· 黒田（俊）会員 

＊家族忘年会の写真ありがとうございました。 

12月お誕生日のお花ありがとうございました。とても長い間咲いていました。 ···················· 與 那 嶺 会 員 

＊小島さん、写真ありがとうございます。 ···················································· 杉 村 会 員 

山本澄会員古稀 

おめでとうございます 


